

Boletín De Prensa

08 abril 2024 | 1ª edición



Empresas

Puig convoca a los grandes inversores internacionales para acotar el precio de su salida a Bolsa

(Expansion)

Pese a la frustrada OPV de Astara, el grupo español de cosmética está a punto de lanzarse al parqué con el anuncio oficial a la CNMV. Los bancos colocadores se reúnen esta semana con los fondos para perfilar la valoración.

Cepsa culmina con éxito una emisión de 750 millones de euros, la mayor en sus 95 años de historia

(ABC)

Cepsa ha cerrado con éxito una nueva emisión de bonos por un importe de 750 millones de euros, en la mayor operación de este tipo en la historia de la compañía (nació en 1929), que ha regresado así a los mercados de capitales después de cuatro años.

Johnson & Johnson compra por 12.000 millones Shockwave Medical

()

J&J adquirirá todas las acciones en circulación de Shockwave por 335 dólares por acción en efectivo, casi un 5% más que el precio marcado

Apple despedirá a más de 600 empleados en EEUU en su mayor ronda de recortes desde el covid

()

Según el documento, los empleados fueron informados oficialmente de los recortes el pasado 28 de marzo y los cambios entrarán en vigor el próximo 27 de mayo

Seat producirá 1.400 baterías al día en Martorell

(Expansion)

El Rey Felipe VI vuelve a mostrar su apoyo al proceso de electrificación de la factoría con una visita a las obras de de la nueva planta de sistemas de baterías, que estará lista en 2025.

Lime logra facturación récord y multiplica por seis su ebitda en 2023

(Expansion)

La compañía repite por segundo año consecutivo cifras históricas de facturación, beneficio bruto de explotación y de número de clientes.



Norwegian: La demanda no afloja y los billetes suben este año un 15%. (Expansion)

La empresa prevé volver a ofrecer en España rutas nacionales y con Alemania e Inglaterra. Se venden menos coches, pero la gente sigue volando, apunta Geir Karlsen, consejero delegado.

Alcoa calcula un déficit de caja para San Cibrao de más de 550 millones de euros en tres años

(Expansion)

La multinacional vuelve a insistir en un cambio de planes y medidas laborales mientras tantea la venta de las instalaciones lucenses.

IAG registra su nueva empresa de 'handling', South Europe Ground Services (El Economista)

IAG ha formalizado la inscripción en el Registro Mercantil de Madrid de su nueva empresa South Europe Ground Services (Soegs), que prestará servicios de asistencia en tierra (handling) como consecuencia del acuerdo alcanzado tras la disputa abierta con los sindicatos una vez perdidas las licencias concedidas por Aena para llevar a cabo estas operaciones en siete grandes aeropuertos del país.

III Economía

Teresa Ribera: Las eléctricas tendrán que pagar el cierre nuclear (Expansion)

La ministra de Transición Ecológica, Teresa Ribera, siempre usa un tono didáctico en todas sus explicaciones. Hasta que llega al asunto del cierre de las centrales nucleares en España, donde además de enseñanza añade un notorio apasionamiento.

El déficit de las pensiones roza el 2% del PIB en 2023 sin las ayudas del Estado (El Economista)

La sostenibilidad financiera de las cuentas de la Seguridad Social se mide por el balance entre los ingresos y los gastos. Precisamente, la Administración de las pensiones se mantiene en déficit permanente desde comienzos de la pasada década.

Cuerpo adelanta que Sánchez elegirá al sucesor de De Cos sin consenso: es una elección del Presidente

(El Economista)

El Gobierno prepara el relevo de Pablo Hernández de Cos al frente de Banco de España y el presidente, Pedro Sánchez, tendrá carta blanca para elegir al nuevo gobernador sin necesidad de consensuarlo con la oposición.



El petróleo ha subido un 20% este año, hasta los 92 dólares el barril, el máximo en cinco meses

(ABC)

El petróleo ha acentuado sus subidas y el tipo Brent ha alcanzado ya los 92 dólares el barril, el máximo en cinco meses. Este año se ha encarecido un 19,5%, ya que 2024 comenzó con una cotización de 77 dólares. El aumento de los últimos días responde a las tensiones en Oriente Próximo y a la firmeza demostrada hasta ahora por los países de la OPEP+ en mantener sus recortes de producción.

Los grandes de la UE evitan la reforma del despido que Díaz quiere aplicar (El Economista)

La resolución del Comité Europeo de Derechos Sociales que considera que los límites a las indemnizaciones del despido improcedente en España no cumplen con la Carta Social Europea ha abierto la puerta a la incertidumbre en la reforma laboral capitaneada por Yolanda Díaz. Aún a la espera de conocerse la resolución completa el próximo verano, lo cierto es que no todos los países de la UE optan por cumplir el mandato de este organismo. Francia Finlandia y Italia han ignorado el dictamen de Estrasburgo que la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz quiere implementar. Todo pese a que según expertos de las patronales españolas, las recomendaciones del comité en materia de despido solo tienen relevancia en pequeñas economías del este del Europa.



Finanzas

La banca se agarra a la negligencia de los clientes para no pagar en causas de 'phising' (ABC)

La banca trata de poner pie en pared en las demandas de clientes por casos de 'phising' y 'smishing', cada vez más frecuentes. Las entidades financieras se niegan en muchos casos a reintegrar al usuario el dinero que le han robado los ciberdelincuentes ya que se agarran a que el propio cliente fue negligente a la hora de custodiar sus credenciales bancarias. 'Phising' y 'smishing' son dos términos que hacen referencia a técnicas de ingeniería social que consisten en enviar correos electrónicos y SMS por parte de un ciberdelincuente a un usuario simulando ser una entidad -banco, empresa de mensajería...- para robar sus datos bancarios y con ello su dinero .

Pablo López-Henares (HSBC): Esperamos ingresar entre un 5% y un 10% más en España este año

(Expansion)

Pablo López-Henares, consejero delegado de <u>HSBC</u> en <u>España</u> asegura que la entidad quiere seguir creciendo en el país y destaca que la mayoría de sus clientes está valorando acometer operaciones corporativas.



Podemos se inspira en Meloni: propone un impuesto permanente a la banca para recaudar al menos el 50% del beneficio

(El Economista)

El Pleno del Congreso de este martes debatirá y votará una proposición de ley de Podemos para que la cuantía a abonar por el impuesto a la banca "en ningún caso" pueda resultar inferior al 50% del beneficio bruto obtenido por la entidad financiera, y que esos recursos se destinen a ayudas en vivienda y a construcción inmuebles públicos.

Sabadell ofrece 14.000 millones de crédito a empresas para ganar cuota (Expansion)

Banco Sabadell ha lanzado una campaña con 14.000 millones de euros en créditos preconcedidos con el objetivo de ganar cuota en Banca de Empresas. La entidad aspira a elevar hasta el 25% su parte del pastel en financiación a compañías que facturan más de dos millones de euros.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf